

演奏に合わせて踊るダンス愛好家



参加者全員でダンスを楽しむ

◎せせらぎダンスパーティー

「せせらぎダンスパーティー」は6月26日、日吉住民センター3階ホールで行われ、町内外から集まった約100人のダンス愛好家が社交ダンスを楽しみました。パーティーでは、鬼北スポーツダンスサークル(青木武司会長、会員10人)会員によるデモンストレーションや、参加者によるフリーダンスなどが行われました。また、OYAZ♪けんざいバンドによる演奏も行われ、参加者はその音楽に合わせて踊るなど、大変盛り上がったダンスパーティーになりました。

鬼北チグリーニヨの選手



愛媛FCマッチタウンで前座試合

◎愛媛FCマッチタウン

Jリーグ2部の愛媛FCがイナレ鳥取の試合が6月12日、松山市のニンジニアスタジアムで行われ、その前座試合に町内の小学生らが出場しました。この催しは愛媛FCを応援しようとする定期的な小中高生が招待されているマッチタウンというイベント。町内の小学生が前座試合をしたのは今回が初めてで、会場を大いに盛り上げました。

消火訓練を行う地元住民



自助力向上のために防災訓練実施

◎西部地区自主防災会合同防災訓練

北川、成川地区合同の「自主防災会合同防災訓練」は7月3日、旧北川保育所で行われ、地元住民約80人が参加しました。この訓練は、大規模災害発生時の自助力向上のために行われたもので、鬼北消防署員から、消火器の使用法、けが人の搬送方法や応急処置法などの指導がありました。訓練の後は、地震発生の仕組みや注意事項について、スライドを使った詳しい説明があり、参加者は災害に対する危機感を高めたようでした。

懸命にプレーする選手たち



はつらつプレーに一喜一憂

◎日吉公民館レクバレー大会

「日吉公民館レクバレー大会」は6月19日、農林業者トレーニングセンターで行われました。開会式では、和中哲さん「下鍵山」が「特訓の成果を発揮し優勝を勝ち取ります」と力強く選手宣誓。試合が始まると、一つ一つのプレーに一喜一憂し、それぞれのチームが熱戦を繰り広げました。主な大会結果は次のとおりです。①一揆・星組②下鍵山分館③クッキーズ